

Newsletter

VERANSTALTUNGSKALENDER **01**

Mi 07 Jan 26 **Neujahrstrunch**

in den Hausgemeinschaften
ab 10 Uhr

Di 13 Jan 26 **Medienmobil**

um 10:15 – 18:30 Uhr im Foyer 3.OG

Mi 14 Jan 26 **Gottesdienst**

um 10:00 Uhr im Nebenraum der Cafeteria

Fr 16 Jan 26 **„Tanz für alle“ – Teil 1**

Tanzprojekt mit Katharina und Ralf
10:30 – 11:30 Uhr in der Cafeteria



Fr 23 Jan 26 **„Tanz für alle“ – Teil 2**

10:30 – 11:30 Uhr in der Cafeteria

Sa 24 Jan 26 **Cellokonzert**

mit Max Dyer
um 11:00 Uhr in der Cafeteria

Mi 28 Jan 26 **Gottesdienst**

um 15:00 Uhr im Nebenraum der Cafeteria

Wir wünschen Ihnen ein
Frohes Neues Jahr

2026

Vorschau

Im Februar wird es wieder
bunt bei unserer

Faschingsfeier

Mittwoch, 11.02.2026

Vorschau

Valentinstag

Romantischer Filmvormittag
Samstag, 14.02..2026



Info

**Der Cafeteria-Service
wird ab dem
01.01.2026 eingestellt**



Ab zur Modenschau

Das Leben ist ein Laufsteg –
hieß es wieder am
20. November.

Nach einem kleinen
Sektempfang trauten sich
zwei mutige Bewohnerinnen
und ein Bewohner auf den
Laufsteg in unserer Cafeteria
und präsentierten bei cooler
Musik neue Winter-Kleidung
vom Modemobil.



Ab zur Modenschau



Auch die Mitarbeiterinnen der Sozialen Betreuung waren als Models gefragt und sorgten für ausgelassene Stimmung.

Alle bekamen viel Applaus und anschließend konnten die Bewohnenden wieder an den Ständen vom Modemobil nach Herzenslust shoppen gehen.



Der Weihnachtsmarkt

Am Nikolaus-Tag konnten die Bewohnenden, Angehörige und Gäste unseren kleinen Weihnachtsmarkt besuchen, der vor dem Haus aufgebaut worden war.

Neben liebevoll geschmückten Verkaufsständen, an denen selbst gestrickte Schals, Mützen, Socken, aber auch weihnachtliche Gestecke und Dekoration erworben werden konnten, gab es auch Süßes wie gebrannte Mandeln, Berliner Brezn und Lebkuchenherzen.



Der Weihnachtsmarkt

Für das leibliche Wohl sorgten Einrichtungsleitung und Küchenleitung persönlich und boten Bratwurstsemmel und Glühwein an.



Der Weihnachtsmarkt

Viele Bewohner genossen die Weihnachts-markt Atmosphäre trotz frostigem Wetter und freuten sich über den Besuch vom Nikolaus.

Er verteilte Nikolausstiefel mit Süßigkeiten auf dem Markt, anschließend auch noch im ganzen Haus und wünschte allen eine gesegnete Weihnacht.



Der Weihnachtsmarkt

Als Helfer hatte er auch ein paar Elfen, einen Schneemann und Frau Holle mitgebracht, die sich um die Weihnachtsmarktbesucher kümmerten und für viel Freude und Lachen sorgten.



Weihnachtsfeier unserer Mitarbeiter

Am 5. Dezember stimmten sich die Mitarbeiter so richtig auf die festliche Zeit ein bei der Mitarbeiter-Weihnachtsfeier.



Im Gasthof Alter Wirt wurde nach einem Begrüßungs- glühwein oder -punsch lecker und ausgiebig geschmaust und getrunken. Zwischen den Gängen wurde vor allem geplaudert und gelacht, gescherzt und gesungen und wie es schon Tradition geworden ist, wurden Mitarbeiter geehrt.

Allen voran würdigte unsere Einrichtungsleitung Frau Viertel die Arbeit unserer ehrenamtlichen Mitarbeiter und lobte in einer Rede ihr großes Engagement. Als Dankeschön-Geschenk erhielten alle einen schönen praktischen Rucksack vom ASB.



Weihnachtsfeier unserer Mitarbeiter



Das 15jährige Dienstjubiläum von Frau Prill und Herrn Eberl wurde mit persönlichen Geschenken belohnt, die bei beiden sehr gut ankamen. Ihre Treue zum Unternehmen wurde durch den Ehengast Frau Panas-Schütz in einer emotionalen Rede gewürdigt.



Weihnachtsfeier unserer Mitarbeiter

Emotional ging es dann auch gleich mit Frau Panas-Schütz unserem Ehrengast weiter. Sie wurde von Frau Viertel und den Mitarbeitern des Marie-Anne Clauss in den Ruhestand verabschiedet. Hier im MAC hatte sie ihre ASB-Karriere als Pflegedienstleitung gestartet und weitete dann ihre Tätigkeit auf alle Casa-Häuser als Zentrale Qualitätsmanagerin aus, aber sie blieb immer ein Teil von unserem MAC.

Auch sie erhielt zum Abschied sehr individuell gestaltete Geschenke, die für viel Heiterkeit sorgten und das ein oder andere Freudentränenchen hervorlockten.



Weihnachtsfeier unserer Mitarbeiter

Einen herzlichen Lacher und Applaus konnte man schließlich vernehmen, als unser Haustechniker Herr Radu, der in diesem Jahr viel Spaß und Mühe unter anderem beim Umsetzen der Büsche im Garten hatte, seinen sehnlichen Wunsch nach einem Bagger erfüllt bekam – ein Ehren-Bagger im Miniformat, leider passt ein großer nicht in den Schuppen.

Es war eine fröhliche und herzliche Feier und ein schöner und ausgelassener Abend, den wir sicher so bald nicht vergessen werden. Vielen Dank an die Leitung für die Organisation!



Weihnachtsfeier unserer Mitarbeiter



Konzert mit dem Petersburger Duo

Ein wunderbares Konzert vom Sankt Petersburger Duo mit Herrn Petronijevic auf seiner flinken Violine und Frau Suvorova am Klavier konnten unsere Bewohnenden am 22. Dezember genießen.



Bekannte klassische Stücke aber auch moderne und schließlich weihnachtliche Lieder luden ein zum Träumen, Schwelgen und auch Mitsingen. Der Applaus war groß und anhaltend und ein schöner Abschluss unserer Veranstaltungen in diesem Jahr.



Weihnachtsfeier für unsere Bewohnenden

Besinnlich und festlich wurde es am 18. Dezember bei unserer Weihnachtsfeier. Mit Weihnachtsgedicht und Weihnachtsgeschichte sowie gemeinsamen Liedersingen wie „Fröhliche Weihnacht“ und „Stille Nacht, Heilige Nacht“ stimmten wir uns ein.

Mit Wein und Bier und Limo wurde auf Weihnachten angestoßen, bevor es ein leckeres Festessen mit Krustenbraten, Schwammerlsoße und Serviettenknödeln gab, welches allen sehr gut schmeckte.



Weihnachtsfeier für unsere Bewohnenden

Und wie es sich für Weihnachten gehört, wurden auch Geschenke ausgepackt - noch vor den Eis-Zimtsternen als Nachtisch. Es wurde wieder viel gelacht und erzählt und bei weihnachtlicher Musik gefeiert.



Später oder am nächsten Tag wurden auch die Bewohnenden besucht und beschenkt, die nicht an der Feier teilnehmen wollten oder konnten. Auch hierbei war die Freude groß und die weihnachtliche Atmosphäre herzlich.



Weihnachtsfeier für unsere Bewohnenden

